
令和５年 

宇検村議会第２回定例会・一般質問通告一覧表 

氏  名 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

壽山新太郎 防災・災害対策に

ついて 

１．梅雨・台風シーズン前の土砂災害危険個所（急傾斜区

域、土石流発生区域等）の点検について、どのような

対応・取り組みを行ったのか。 

 

２．ハザードマップを改定するとあったが、改定したのか。 

 

３．個別避難計画書の作成状況は。 

 

４．現在登録されている防災士は何名か。また、防災士と

の連携体制について、どのような取り組みを行ってい

るのか。 

村長 

デジタル化に向

けた取組につい

て 

１．施政方針の中で自治体ＤＸ担当部署を設置するとあっ

たが、設置したのか。 

 

２．デジタル社会に向けた村当局の現在の取組状況は。 

 

３．デジタル社会に向けた村当局の今後の方針は。 

 

村長 

農業振興に向け

た取組について 

１．タンカン苗木購入費について、購入費一部助成を求め

る声を多く聞くが、村単独の助成事業を設立し、支援でき

ないか。 

村長 

肥後 充浩 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

給食センターに

ついて 

１．名柄校へ田検共同処理場からの配送運営は、どのよう

に行っているのか。 

 

２．給食センターの現在の進捗状況並びに、今後の計画は。 

教育長 

 

防災会館につい

て 

１．施政方針にて、順次建て替えるとあるが、今後の建て

替えの計画は。 

 

２．劣化度診断の結果、危険な公民館の場所は。 

村長 

村道整備や公共

事業について 

１．宇検船越線の今後の計画は。 

 

２．阿室・屋鈍間の事業計画は。 

 

３．タエン浜・平田間の改良工事の完成予定は。 

 

４．今後計画している、村道の改良は。 

 

村長 



肥後 充浩 

 

農業振興につい

て 

１．昨年、植樹したタンカンの現状は、また、増殖の計画

は。 

２．日本そばの検証を計画しているが、準備はできたのか。 

 

３．そばの選定理由は。 

村長 

海原 隆家 観光振興につい

て 

１．ケンムンの館の、今後の周辺整備について計画はある

のか。 

 

２．観光ルートの開発に取り組むとあるが、具体的な進捗

状況は。 

 

３．ケンムンノ館について、総合的な案内及び情報発信や

観光客を迎える観光振興の中心となる施設であるが、

昨年度の実績と、現在の取組状況は。 

 

村長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

診療所建設につ

いて 

現在、診療所の建設に向けて実施設計をしているが、進捗

状況を伺う。 

村長 

危険廃屋解体撤

去について 

宇検村危険廃屋解体撤去補助制度について、昨年度の実績

及び本年度の見通しについて伺う。 

 

村長 

 


